

BOLETÍN INFORMATIVO

Comité organizador de la XXV edición de los Juegos Centroamericanos y del Caribe Santo Domingo 2026



jcc2026.org

@santodomingo2026

Calle Rafael Hernández #20,
Ensanche Naco, Santo Domingo
829-893-4214

PUBLICACIÓN SEMANAL NÚMERO 14

LUNES 2 DE JUNIO DE 2025

SANTO DOMINGO, REPÚBLICA DOMINICANA

PABELLONES DE VOLEIBOL ESTARÁN LISTOS EN SEPTIEMBRE



El Palacio de Voleibol Ricardo -Gioriver- Arias es remozado para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de 2026.

Los trabajos de remozamientos del Palacio de Voleibol Ricardo-Gioriber-Arias y el antiguo pabellón de entrenamiento marchan a buen ritmo de cara a los XXV Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe, Santo Domingo 2026.

Ambas instalaciones han sido sometidas, desde el pasado mes de marzo, a una serie de cambios que servirán para la justa pautada para realizarse del 24 de julio al 8 de agosto del año próximo.

“Los trabajos marchan según nuestro cronograma, entendemos que a finales de agosto o principio de septiembre estarán listos los dos pabellones”, dijo Rosivanna Ruiz Rodríguez, asesora de proyectos del

SUPERVISIÓN

Los trabajos

Rosivanna Ruiz manifestó que los trabajos en los pabellones ubicados en el Centro Olímpico superan los 234 millones de pesos. De su lado, el presidente del Voluntariado de Administración del Pabellones de Voleibol, doctor Milton Ray Guevara, valoró los trabajos que se realizan y el empeño puesto por el presidente Luis Abinader y el comité organizador.



Fernando Langa, Kelvin Cruz, Milton Ray Guevara, Cristóbal Marte, Rosivanna Ruiz, Martín Rodríguez y Nelson Ramírez.

Ministerio de Vivienda y Edificaciones (Mived). Explicó que ambos pabellones han sido intervenidos en la parte sanitaria, techo, pintura, electricidad y aumento de la capacidad del Gioriber Arias, así como la instalación de una línea de aire acondicionado.

Para el ministro de Deportes, Kelvin Cruz, es de mucha satisfacción ver los avances de las instalaciones para el multideportivo evento que

reunirá a más de 6 mil atletas. “La semana pasada hicimos un similar recorrido con el ministro de la Vivienda, Carlos Bonilla y le podemos reafirmar que los trabajos van a buen ritmo”, acotó Cruz en el recorrido.



El ingeniero Onésimo González asumió la responsabilidad del sistema de transporte para los XXV Juegos Centroamericanos y del Caribe, que se celebrarán en Santo Domingo del 24 de julio al 8 de agosto de 2026.

González, actual director del Sistema Nacional de Transporte Estudiantil (TRAE) y consultor en Movilidad Escolar, estará a cargo del diseño de rutas y la planificación de la movilidad de atletas, jueces y personal técnico entre las sedes de competencia y los alojamientos oficiales.

Además, tendrá la responsabilidad de

DIRECTOR DEL TRAE ASUME LA DIRECCIÓN DE TRANSPORTE DE SD 2026

coordinar con la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (DGESETT), los ayuntamientos y el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, con el objetivo de asegurar una circulación eficiente y segura durante la cita deportiva.

Con una amplia trayectoria en el área del transporte, el ingeniero González fue director de la entonces Autoridad Metropolitana de Transporte (AMET), hoy DGESETT, y fue el encargado del sistema de movilidad para los Juegos Panamericanos Santo Domingo 2003.

El anuncio fue realizado tras una reunión del trabajo del presidente del Comité Organizador de los Juegos, José P. Monegro, con Onésimo González y parte de su equipo que lo acompañará en esta misión.

El presidente Luis Abinader dispuso anteriormente que el Sistema Nacional de Transporte Estudiantil (TRAE) pusiera a disposición de los Juegos sus autobuses. Esta medida se facilita por la coincidencia del evento deportivo con el período de vacaciones escolares. “Estos autobuses son de reciente adquisición y se encuentran en óptimas condiciones para asumir esta importante labor”, destacó Monegro.



José Monegro conversa con Onésimo González, director del TRAE, acompañado, desde la derecha por Evelyn Lalondriz y José Orestes Martínez. También están Mélido Agramonte y Jedeoni Calcaño.

SANTO DOMINGO 2026

EMULARÁ CONSTRUCCIONES DE PARÍS 2024

C omprometidos con la seguridad y el confort de sus participantes, los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Santo Domingo 2026 emulará las construcciones móviles utilizadas en las olimpiadas de París 2024. El Comité Organizador del evento centroamericano contrató a la empresa Crystal Clear Partners, de Francia, que estuvo a cargo de elaborar las 40 edificaciones logradas en los pasados Juegos Olímpicos.

Camille Bajot, gerente general de Crystal Clear Partners, detalló los planes que se usarán para construir los móviles en Santo Domingo.

“Ustedes tienen lo más importante que es el espacio y la voluntad de que las cosas se hagan bien. De mi parte, yo siempre aseguro la calidad y que todo lo que se proyecte quede igual que en la imagen. Estas son instalaciones que se llevan utilizando desde hace más de dos décadas y qué bueno que se utilizarán aquí”, dijo el fran-

cés poco después de una reunión de presentación al comité ejecutivo de los Juegos.

Además de Bajot, también estará trabajando su compatriota Laure Marchand, quien estuvo a cargo de 80 arquitectos que participaron en los Juegos de París.

En Santo Domingo, el proyecto está previsto para adecuar más de 1,500 metros cuadrados, que superan más

de 1,000 contenedores. Los mismos serían usados para oficinas, zonas de doceaje, prensa, baños, jueces y almacén.

“La calidad de estos móviles está garantizada. Nosotros no mitigamos para que el producto quede bien. También respetamos el presupuesto de los eventos ya que todos los países no tienen los mismos ingresos”, sostuvo Bajot, quien fundó su empresa en el 2007, y participó por primera vez en los Juegos Olímpicos de Grecia 2004.

Agregó que en ese mismo año tuvo el primer acercamiento con este país, ya que guardó una pelota de béisbol utilizada en un partido de ese evento para cuando viaje a la República Dominicana. También recordó la medalla olímpica de Félix Sánchez.

EDIFICACIONES

El plan

Los móviles serían llevados a los distintos clusters que se disiparán en el país para los Juegos. La mayoría de estas construcciones serán en el Centro Olímpico Juan Pablo Duarte, y el Parque Mirador del Este. Bajot agregó que, para este proyecto estarían participando también cuatro empresas de Francia, que fungirán como asesores.

Camille Bajot, gerente general de Crystal Clear Partners.





Santiago Hazim, director ejecutivo de SeNaSa conversa con José Monegro y Milton Pinedo.

COMITÉ ORGANIZADOR COORDINA CON EL DIRECTOR DE SENASA LOS ASPECTOS MÉDICOS DEL EVENTO

En el marco de los preparativos para la celebración de los Juegos Centroamericanos y del Caribe Santo Domingo 2026, el presidente del Comité Organizador, José Monegro, y el director médico del evento, el doctor Milton Pinedo, realizaron una visita de cortesía al doctor Santiago Hazim, director ejecutivo del Seguro Nacional de Salud (SeNaSa), con el propósito de intercambiar ideas y explorar vías de colaboración en temas de salud y bienestar de los atletas.

relacionados con la atención médica preventiva, seguros de salud para delegaciones, protocolos de emergencia y el fortalecimiento de los servicios médicos durante la celebración del evento multideportivo más importante de la región.

Durante el encuentro, Monegro y Pinedo compartieron los avances en la organización de los juegos, que se celebrarán en la capital dominicana del 24 de junio al 5 de julio de 2026.

En esta edición, se espera la participación de más de 5,000 atletas de 37 países, compitiendo en más de 35 disciplinas deportivas.

Por su parte, tanto José Monegro como el doctor Milton Pinedo agradecieron al doctor Hazim por su disposición y valiosas recomendaciones, destacando la importancia de contar con instituciones

como SeNaSa para garantizar un evento seguro, eficiente y bien estructurado en el ámbito médico.

SANTIAGO HAZIM
DIRECTOR DE SENASA

La reunión tuvo lugar en la sede principal de SeNaSa, ubicada en la avenida 27 de Febrero, donde se discutieron temas

“

Soy un apasionado de los deportes; he practicado béisbol y tenis. En mi trayectoria como ortopeda me incliné hacia la medicina deportiva. Así que pueden contar conmigo para cualquier orientación y ayuda que necesiten en este proceso.

ANÉCDOTAS DE LOS JUEGOS JCC

Rubén Limardo dejó su huella con la espada

Aún adolescente, Rubén Limardo representó a Venezuela en la disciplina de esgrima, donde sorprendió al continente con una actuación brillante. Aunque no alcanzó el oro en ese momento, su desempeño fue una de las revelaciones del torneo. Limardo demostró temple, técnica y una determinación que, años más tarde, lo llevaría a conquistar el oro olímpico en Londres 2012. Maracaibo 2002 fue su primer gran escenario, y el inicio de una carrera legendaria.

La lluvia puso a prueba el espíritu deportivo

Una intensa tormenta sorprendió a atletas y organizadores durante las competencias de atletismo en el estadio Pachenco Romero. Las pruebas fueron suspendidas temporalmente y el agua anegó partes del campo. Sin embargo, lejos de sembrar caos, la lluvia trajo consigo muestras de solidaridad entre delegaciones: atletas de distintas naciones ayudaron a cubrir equipos, compartieron toldos y ofrecieron apoyo logístico. La tormenta se convirtió en símbolo de unión y resiliencia.



Luis Aparicio encendió el fuego de la esperanza

Maracaibo, 27 de agosto de 2002. La ceremonia inaugural de los Juegos Centroamericanos y del Caribe tuvo un momento mágico cuando el exgrandeliga Luis Aparicio, único venezolano en el Salón de la Fama de Cooperstown, fue el encargado de encender el pebetero. El estadio José Encarnación "Pachenco" Romero estalló en aplausos y lágrimas al ver a una leyenda viva del deporte nacional iniciar oficialmente los juegos. El acto no solo encendió la llama olímpica, sino también el orgullo de todo un país.

NEWSLETTER INFORMATION

Organizing Committee of the
XXV edition of the
Central American and
Caribbean Games
Santo Domingo 2026



jcc2026.org

@santodomingo2026

Calle Rafael Hernández #20,
Ensanche Naco, Santo Domingo
829-893-4214

WEEKLY PUBLICATION NUMBER 14

MONDAY, JUNE 2, 2025

SANTO DOMINGO, DOMINICAN REPUBLIC

VOLLEYBALL CENTERS WILL BE READY IN SEPTEMBER



The Ricardo Gioriver Arias Volleyball Palace is being renovated for the 2026 Central American and Caribbean Games.

Renovation work on the Ricardo-Gioriber-Arias Volleyball Palace and the old training pavilion is progressing well ahead of the 25th Central American and Caribbean Games, Santo Domingo 2026. Since last March, both facilities have undergone a series of changes that will be useful for the tournament scheduled to take place from July 24 to August 8 of next year.

"The work is progressing according to our schedule; we understand that both pavilions will be ready by the end of August or the beginning of September," said Rosivanna Ruiz Rodríguez, project advisor for the Ministry of Housing and Build-

RENOVATION WORK

Efforts

Rosivanna Ruiz stated that the work on the pavilions located at the Olympic Center exceeds 234 million pesos. For his part, the president of the Volleyball Pavilion Management Volunteer Group, Dr. Milton Ray Guevara, praised the work being done and the efforts of President Luis Abinader and the organizing committee.

ings (MIVED). She explained that both pavilions have undergone renovations to include sanitary facilities, roofing, painting, electrical work, and an increase in the capacity of the Gioriber-Arias stadium, as well as the installation of an air conditioning line.

For Sports Minister Kelvin Cruz, it is a source of great satisfaction to see the progress of the facilities for the multi-sport event, which will bring together more than 6,000 athletes.

"Last week, we conducted a similar tour with Housing Minister Carlos Bonilla, and we can assure him that the work is progressing well," Cruz noted during the tour.



Fernando Langa, Kelvin Cruz, Milton Ray Guevara, Cristóbal Marte, Rosivanna Ruiz, Martín Rodríguez, and Nelson Ramírez.



Engineer Onésimo González has assumed responsibility for the transportation system for the XXV Central American and Caribbean Games, which will be held in Santo Domingo from July 24 to August 8, 2026. González, currently director of the National Student Transportation System (TRAE) and a School Transportation consultant, will be responsible for route design and transportation planning for athletes, judges, and technical staff between competition venues and official accommodations.

He will also be responsible for coordi-

TRAE DIRECTOR ASSUMES TRANSPORTATION DIRECTORSHIP OF SD 2026



José Monegro talks with Onésimo González, director of TRAE, accompanied, from the right, by Evelyn Lalondriz and José Orestes Martínez. Also present are Melido Agramonte and Jedeoni Calcaño.

nating with the General Directorate of Traffic Safety and Land Transportation (DGESETT), city governments, and the Ministry of Public Works and Communications, to ensure efficient and safe transportation during the sporting event.

With extensive experience in transportation, Engineer González was director of the then Metropolitan Transportation Authority (AMET), now DGESETT, and oversaw the transportation system for the Santo Domingo 2003 Pan American Games. The announcement was made following a working meeting between José P. Monegro, president of the Games Organizing Committee, and Onésimo González and part of his team, who will accompany him on this mission.

President Luis Abinader previously arranged for the National Student Transportation System (TRAE) to make its buses available for the Games. This measure is facilitated by the fact that the sporting event coincides with the school vacation period. “These buses were recently acquired and are in optimal condition to undertake this important task,” Monegro emphasized.

SANTO DOMINGO 2026

WILL EMULATE CONSTRUCTIONS FROM PARIS 2024

Committed to the safety and comfort of its participants, the Santo Domingo 2026 Central American and Caribbean Games will emulate the mobile structures used at the Paris 2024 Olympics.

The Organizing Committee of the Central American event hired the French company Crystal Clear Partners, which was in charge of developing the 40 structures completed at the last Olympic Games.

Camille Bajot, general manager of Crystal-Clear Partners, detailed the plans that will be used to build the mobile structures in Santo Domingo.

"You have the most important thing: the space and the will to get things done right. For my part, I always ensure quality and that everything planned looks exactly like the image. These are facilities that

have been in use for more than two decades, and it's great that they will be used here," said the Frenchman shortly after a presentation meeting with the Games' executive committee. In addition to Bajot, his compatriot Laure Marchand, who was in charge of 80 architects participating in the Paris Games, will also be working. In Santo Domingo, the project is planned to adapt more than 1,500 square

meters, comprising more than 1,000 containers. These would be used for offices, doping areas, press releases, restrooms, judges, and storage.

"The quality of these vehicles is guaranteed. We don't compromise to ensure the product is perfect. We also respect the event budgets, since not all countries have the same income," said Bajot, who founded his company in 2007 and participated for the first time in the 2004 Olympic Games in Greece. He added that he had his first contact with the country that same year, saving a baseball used in a game at that event for his trip to the Dominican Republic. He also recalled Félix Sánchez's Olympic medal.

BUILDINGS

The plan

The mobile buildings would be transported to the various clusters that will be located across the country for the Games. Most of these buildings will be located at the Juan Pablo Duarte Olympic Center and Mirador del Este Park. Bajot added that four French companies would also be participating in this project, acting as advisors.



Camille Bajot, general manager of Crystal-Clear Partners.



Santiago Hazim, executive director of SeNaSa, talks with José Monegro and Milton Pinedo.

THE ORGANIZING COMMITTEE COORDINATES WITH THE DIRECTOR OF SENASA THE MEDICAL ASPECTS OF THE EVENT

As part of preparations for the Santo Domingo 2026 Central American and Caribbean Games, the president of the Organizing Committee, José Monegro, and the event's medical director, Dr. Milton Pinedo, paid a courtesy visit to Dr. Santiago Hazim, executive director of the National Health Insurance (SeNaSa), to exchange ideas and explore avenues for collaboration on athlete health and well-being.

The meeting took place at SeNaSa's main headquarters, located on 27 de Febrero Avenue, where topics related to preventive medical care, health insurance for delegations, emergency protocols, and the strengthening of medical services during the region's most important multi-sport event were discussed. During the meeting, Monegro and Pinedo shared the progress made in the organization of the Games, which will be held in the Dominican capital from June 24 to July

5, 2026. This year's Games are expected to feature more than 5,000 athletes from 37 countries, competing in more than 35 sports. For their part, both José Monegro and Dr. Milton Pinedo thanked Dr. Hazim for his willingness and valuable recommendations, highlighting the importance of having institutions like SeNaSa to ensure a safe, efficient, and well-structured event from a medical perspective.

“

I'm passionate about sports; I've played baseball and tennis. During my career as an orthopedist, I leaned toward sports medicine. So you can count on me for any guidance and help you need throughout this process.

”

SANTIAGO HAZIM
DIRECTOR OF SENASA

ANECDOTES FROM THE TCG GAMES

Rubén Limardo Left His Mark with the Sword

As a teenager, Rubén Limardo represented Venezuela in fencing, where he surprised the continent with a brilliant performance. Although he didn't win gold at the time, his performance was one of the tournament's revelations. Limardo demonstrated poise, technique, and a determination that, years later, would lead him to win Olympic gold at London 2012. Maracaibo 2002 was his first major event and the beginning of a legendary career.

Rain Tested Sportsmanship

An intense storm surprised athletes and organizers during the athletics competitions at the Pachenco Romero Stadium. The events were temporarily suspended, and water flooded parts of the field. However, far from causing chaos, the rain brought displays of solidarity among delegations: athletes from different nations helped cover equipment, shared tarps, and offered logistical support. The storm became a symbol of unity and resilience.



Luis Aparicio lit the fire of hope

Maracaibo, August 27, 2002. The opening ceremony of the Central American and Caribbean Games had a magical moment when former major leaguer Luis Aparicio, the only Venezuelan inducted into the Cooperstown Hall of Fame, was in charge of lighting the cauldron. The José Encarnación "Pachenco" Romero Stadium erupted in applause and tears upon seeing a living legend of Venezuelan sport officially open the games. The act not only lit the Olympic flame, but also the pride of an entire country.